



地域福祉の拠点 地域福祉センターが完成します

地域福祉の拠点施設として令和3年3月から工事を進めてきました「地域福祉センター」が本年9月に完成します。

地域福祉センターは、町民の交流及び活動の場の提供、また地域住民の福祉ニーズに応じた相談事や各種福祉情報をお渡しするなど総合的に行い、地域福祉の増進を図るため、設置しています。

今回移転します地域福祉センターは、地域福祉の拠点施設としての機能以外にも、大規模災害時の福祉避難所や、地域交流の場としての施設整備を行っています。

今後は、本施設を活用し、より一層の福祉行政の施策を計画してまいりますので、皆様のご支援とご協力をお願い申し上げます。



阿瀬 誠一郎公平委員長 高齢者叙勲 旭日双光章を受章

満年齢88歳に達した功労者に授与される高齢者叙勲にて、阿瀬誠一郎氏が旭日双光章を受章されました。

阿瀬誠一郎氏は、現在まで26年間にわたり、公平委員として職員の勤務条件に関する措置の要求や不利益処分審査など人事の公正な執行に努め、地方自治の振興発展に尽力されました。その功績が認められ今回の受章となりました。



リフレッシュ瀬戸内事業 栖原海岸の清掃を行いました

6月25日(土)に、栖原海岸の清掃を実施しました。新型コロナウイルス感染症の影響を受け、3年ぶりの開催となった今回は、約100名のボランティアの方々にお集まりいただき、栖原漁港及び周辺の海沿いの道と海岸のごみ拾いを行いました。

